
Conseil d’Administration             
du Bridge Club de Grenoble 

        Réunion du lundi 3 Juin 2024 
(18h15 dans la grande salle du Comité) 

11 présents : Mme la vice-présidente Hélène Fougerou, Mme 
la secrétaire générale Agnès Hervé, Mmes Fabienne Bennet, 
Marie-Christine Boyer, Evelyne Deportes, Carolle Jarrige et M. 
le président Jacques Brachet, M. le vice-président Patrice 
Clément-Cuzin, M. le trésorier Jean-Pierre Boedt, M. le 
secrétaire adjoint François Spira, M. Richard Muggeo.  

Qui dans les buts ? Qui en n° 9 ? Qui en défenseur central ? 

Mmes Catherine Arnould, MM. Bernard Brasme, Pierre Deraisse, Olivier Mauchamp n’ont 
pas été en mesure de se joindre à la réunion. Leur absence a été fortement regrettée. 

Cette réunion du CA est la 2eme de l’année 2023-2024. 

 
 

 Rapport financier                

 

Jean-Pierre nous présente les principaux éléments financiers à fin Mai 2024.  

Le nombre de licenciés et de sympathisants a atteint exactement le chiffre de l’année 
dernière (441 = 405 + 36) et on ne doit absolument pas évoquer une érosion des effectifs. 
Compte tenu de la hausse des cotisations et des licences, le résultat financier est bon. La 
licence va augmenter, passant de 33 à 36 € et cette hausse de 3 € sera ajoutée lors des 
inscriptions qui passeront à 123 €. 

 



L’Ecole de Bridge, sans être en mauvaise posture, ne donne pas la même image de sérénité 
et notre grande prêtresse Agnès se fait quelques soucis pour l’avenir. A noter que les 
inscriptions à l’UIAD pour le cours de bridge débutant sont ouvertes depuis ce matin.  

Aurons-nous des retombées de la présence du BCG à l’exposition annuelle de l’UIAD qui a 
repris cette année (2 au 4 mai 2024) après 3 ans d’interruption, l’avenir le dira. Et nous 
aurons une nouvelle carte à jouer le 7 septembre avec la présence du BCG au Forum 
des Associations de Grenoble. 

François, grand prêtre des conférences des Amis des Sciences et des Techniques (AST) à 
l’UIAD (c’est super, adhérez aux AST !) aidera Richard Muggeo, notre chef recruteur, à 
obtenir les éléments qui lui permettront de suivre en temps réel l’évolution des 
inscriptions.  

 

Agnès précise que Jean François Lhuissier assurera 
les cours de 1ere année le vendredi matin et que 
Roger Petigny s’occupera du cours des « Actifs ». 
Arrivée également de Régine Bazin pour s’occuper 
des parties dirigées des 1ere année. 

 

La fréquentation des tournois, au club comme sur Realbridge, a été très bonne avec une 
augmentation de 7% environ sur les 5 premiers mois de 2024. C’est pourquoi notre 
trésorier s’est montré favorable à la gratuité du tournoi de fin d’année du 21 juin prochain,  

La vente des tickets et la réversion de la Fédération pour les tournois Realbridge tournent 
en effet très bien, les recettes du bar bénéficient d’une excellente fréquentation.  

Quelques petits détails dans lesquels le diable pourrait se cacher :  

- Le café nous est désormais compté à la tasse (compteur) au 
prix de 40 centimes… Pas d’eau chaude avec la machine ! 
- Nous allons faire un relevé mi-juin des dépenses du comité 
(photocopieuses, nettoyage, etc…) pour le facturer (70/30) 
- Le mi-temps du secrétariat contribuera bien aussi aux bons 
résultats financiers 
- La finalisation du contrat avec Roxane n’est pas totalement 
terminée…  

La réestimation du compte d’exploitation à fin juin fait 
apparaître un résultat positif de 3600 € environ et la toute 
1ere projection du budget 2024-2025 également (4400 €). 



L’ENSEMBLE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION S’EN FELICITE BEAUCOUP !!! 

 
 

 
 

 Le site Internet 
- Allez-y plus souvent ! https://bridgeclubgrenoble.club.ffbridge.fr 
- Agnès y passe un temps fou (résultats des compétitions, photos, etc…), il va falloir soit 
alléger le site soit qu’une équipe prenne le relais  
- Mais surtout : soyez plus tolérant et n’aboyez pas à chaque petite erreur ou oubli, c’est 
toujours involontaire et fortuit !!! 

       
 
 
 
 
 

 
 Le Club en 2023 - 2024    
- L’ouverture du Club la plupart des jours fériés a beaucoup permis l’augmentation de 

la fréquentation 
- L’installation des 2 vidéoprojecteurs est unanimement appréciée, bientôt des 

Alcaraz/Zverev, des matches de Champions League ou des finales de Championnat du 
Monde de Bridge… 

- La carte bancaire pour les paiements au Club est bien adoptée. Il ne reste plus qu’à 
imposer le paiement des droits de table par CB ou par chèque, un paiement unique 
par équipe, il faut qu’on demande que cela soit systématiquement indiqué (martelé 
serait mieux…) dans les convocations. 

- Par souci d’économie, nous avons changé d’opérateur (Bouygues au lieu d’Orange) 
 



 

 
- Une matinée « Grand Ménage de Printemps » a 
rassemblé une vingtaine de volontaires dans une ambiance 
bonne enfant le 22 mai : à renouveler chaque année !  

 

- Le tournoi Taxi a eu lieu cet après-midi, une douzaine de chauffeurs 
- Le tournoi de fin d’année aura lieu le 21 juin suivant un nouveau 

type (en individuel) ce qui nécessite une organisation difficile et 
donc une inscription préalable obligatoire ! 

- Annick est là depuis quelques mois au secrétariat du Club : son efficacité est 
reconnue par tous ! 
 

 Organisation des tournois en 2024-2025 
- Jacques propose la création de binômes « Arbitre formé et associé à un membre de 

l’équipe Vie du Club », binômes qui s’engagent sur des dates précises au mois au 
trimestre ou à l’année, binômes qui doivent être totalement autonomes. Ils se 
verront bien entendu offrir leurs tournois comme pour les jokers.  

- Pour que cette autonomie soit réelle et totale, il va falloir prévoir de tout leur dire : 
tableau électrique, alarme incendie, coupure d’eau, etc.., toutes ces choses qui ne 
sont pas écrites à l’heure actuelle et que seul Jacques connaît bien, et que Jean-
Claude connaissait parfaitement bien lui aussi… 
 
 
 
 
 
Salut Jean-Claude !   

                                         

 

 

 

 Le Club en 2024 – 2025 
- Le tournoi du mercredi après-midi reste sur Realbridge  
- Le tournoi du mercredi soir disparaît le temps des vacances mais renaîtra en 

septembre 
- Le tournoi du jeudi soir une fois par mois réservé aux 1ere et 2eme séries continuera 

(et Annick les nourrira … ?) 



- La salle réservée aux 3eme et 4eme séries le lundi et le vendredi continuera 
- On essayera de mettre en place une séance de questions-réponses sur quelques 

donnes du tournoi du lundi, pas le vendredi par contre car on joue des simultanés 
avec un livret… 

- Mini-stage à la mi-octobre (à finaliser) 
- Le BCG fera le festival des Simultanés  
- Le BCG ne fera pas la Coupe des Clubs 
- Maintien des Jokers, Merci à eux, cela se passe désormais bien mieux 

qu’avant ! 
- Tournoi Duplicate en étoile le 3 octobre 
- La circulaire de début d’année ne sera pas publiée en version papier, seulement en 

version numérique. 
- Nous sommes en attente de l’agenda du Comité pour parler Compétitions 
- Gratuité des tournois de l’été pour les 2eme et 3eme années maintenue 
- Stage de rentrée du 23 au 25 septembre et reprise des cours début octobre ! 

 
 Composition du Conseil d’Administration  
- Parmi les membres actuels du CA, seul Richard Muggeo a exprimé son intention de 

quitter le CA sans pour autant réduire ses activités de recruteur et sa spécialité des 
petits gâteaux !  

 

- Régine Bazin, Nathalie Bourquelot, Alexandre Boutin, Jérôme Leconte et Jean-
François Lhuissier seront eux candidats à l’élection au prochain CA. 

 

 

 

 

 

 



ASSEMBLEE GENERALE  

DU CLUB DE BRIDGE DE GRENOBLE 

VENDREDI 20 SEPTEMBRE 2024 

 

 

 


